

24Jam

Bhabinkamtibmas Desa Wancimekar Sambang Desa Sekaligus Kontrol Gudang Logistik Pilkada

[KARAWANG - KARAWANG.24JAM.CO.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.24JAM.CO.ID)

Nov 25, 2024 - 21:35



KOTABARU KARAWANG - Dalam rangka memastikan kesiap siagaan dan kelancaran pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (PILKADA) Serentak tahun

2024, Bhabinkamtibmas Desa Wancimekar Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Bripka Mulyadi, S.H. melakukan serangkaian kegiatan di Kantor PPS Desa Wancimekar, pada Senin (25/11/2024).

Bripka Mulyadi melaksanakan sambang dan silaturahmi sebagai bagian dari upaya membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat Desa Wancimekar.

Selain itu, kegiatan ini juga dimanfaatkan untuk melakukan pengecekan dan kontrol terhadap kesiapan siaga petugas Panitia Pemungutan Suara (PPS) Desa Wancimekar yang akan bertanggung jawab pada hari pemilihan.

Dalam kunjungan tersebut, Bhabinkamtibmas secara khusus memastikan bahwa logistik pilkada yang disimpan di gudang Desa Wancimekar berada dalam kondisi yang aman.

Pengecekan ini melibatkan kontrol terhadap jumlah, kelayakan, dan keamanan logistik Pilkada guna memastikan bahwa proses distribusi dan penggunaannya dapat berlangsung dengan baik.

“Pengecekan kesiapan siaga petugas PPS dan kontrol gudang logistik pilkada merupakan langkah preventif untuk memastikan segala sesuatu berjalan sesuai rencana dan aman pada hari pemilihan nanti,” ungkap Bhabinkamtibmas.

Bhabinkamtibmas juga menyampaikan harapannya agar seluruh masyarakat Desa Wancimekar dapat mendukung dan berpartisipasi aktif dalam pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024.

Keterlibatan dan kerjasama antara petugas keamanan, pihak penyelenggara, dan masyarakat diharapkan dapat menjaga integritas dan suksesnya proses pilkada ini.

Polsek Kotabaru melalui Bhabinkamtibmas berkomitmen untuk terus menjalin koordinasi dengan seluruh unsur terkait guna menciptakan pemilihan yang aman, adil, dan transparan di Desa Wancimekar.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain